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Anwesend:  
 

 Vorsitz 
Tegelkämper, Paul  

 Ausschussmitglieder 
Berkhoff, Henrich  
Diekhoff, Markus  
Franke, Michael  
Grabenmeier, Hildegunde  
Grobecker, Hubert  
Kleibolde, Bernhard  
Klünder, Gerd  
Luster-Haggeney, Rudolf  
Mittelbach, Helmut  
Pries, Wilhelm  
Remest, Gerda  
Riveiro Vega, Sandra  
Samson, Bernhardine  
Schindler, Ron  
Stumpenhorst, Lothar  

 von der Verwaltung 
Borgstedt, Hendrik  
Büscher, Kunibert  
Funke, Stefan Dr.  
Gnerlich, Friedrich  
Gröpper, Bernhard  
Rehers, Carsten  

 
 
Es fehlten entschuldigt: 
 

 Ausschussmitglieder 
Edelhoff, Alfred  
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Herr Tegelkämper eröffnet um 09:00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass der Bau-
ausschuss mit der Einladung vom 13.04.2012 form- und fristgerecht einberufen wor-
den ist. Vor Erörterung der Tagesordnung wird Frau Sandra Riveiro Vega als Sach-
kundige Bürgerin des Bauausschusses gem. § 46 Abs.3 der Kreisordnung eingeführt 
und verpflichtet, 
 
 

 I. Öffentlicher Teil 
1. Vereinbarungen mit dem Land NRW und der Stadt Beckum 

über die Errichtung eines Kreisverkehrsplatzes an der B 
475/K45 sowie Bau von Rad-/Gehwegen entlang der K45 

225/2012 

 
 
Herr Rehers erläutert die Vorlage. Wortmeldungen ergeben sich keine. 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die vorgelegten Vereinbarungen mit dem Land NRW 
und der Stadt Beckum abzuschließen. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig angenommen 
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 2. Planung zur Beseitigung von Bahnübergängen an der Stre-

cke 406 - Münster-Bielefeld im Abschnitt Telgte-Warendorf 
221/2012 

 
 
Herr Rehers erläutert die Vorlage. Wortmeldungen ergeben sich keine. Die vorge-
stellten Pläne sind beigefügt. 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
 
Abstimmungsergebnis:  zur Kenntnis genommen 
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 3. Vorstellung des Energieberichtes 1992 - 2011 für die Immo-

bilien des Kreises Warendorf 
220/2012 

 
 
Anhand von Folien stellt Herr Gröpper den Energiebericht für die Immobilien des 
Kreises Warendorf für den Zeitraum 1992 – 2011 vor. Nachfragen zum Bericht wer-
den von Herrn Gröpper beantwortet. Herr Dr. Funke erklärt, dass mittelfristig ein 
Konzept für vorgesehene Maßnahmen des Kreises aufgestellt und den politischen 
Gremien vorgestellt werden solle. 
Herr Grobecker bedankt sich bei der Verwaltung für die hervorragende Arbeit der 
letzten Jahre und die erzielten Ergebnisse sowie für das Engagement der Mitarbeiter. 
 
Der Vorsitzende dankt für die ausführliche Berichterstattung. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis:  zur Kenntnis genommen 
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 4. Bericht zum Winterdienst 2011/2012 222/2012 
 
 
Herr Rehers erläutert die Vorlage. Auf Nachfrage erklärt Herr Rehers, dass sich die 
jährlichen Lagerkosten für die Notfallreserve auf 15.000 € belaufen. Auf Nachfrage 
erklärt Herr Rehers, dass die Sanierungsarbeiten auf der K 3 bei stabilen Wetterver-
hältnissen im Mai durchgeführt werden sollen. 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
 
 
Abstimmungsergebnis:  zur Kenntnis genommen 

     
 

 

 

 
Paul Tegelkämper 
Vorsitzender 

Friedrich Gnerlich 
Schriftführer 

 
 
 
 

  
 
 
 
 
 


